

# *La Chine appelle au calme les États-Unis et la Corée du Nord pour faire baisser la tension*

---



Beijing, 11 août (RHC)- Le ministère chinois des Affaires étrangères a appelé les États-Unis et la Corée du Nord à entamer un dialogue et à agir avec prudence pour faire baisser la tension croissante de leur conflit.

Le gouvernement chinois a signalé qu'il espère que ces deux pays pourront faire plus pour faire baisser la tension et encourager la confiance mutuelle au lieu de procéder à des démonstrations de force.

Cette semaine le président étasunien a menacé le gouvernement nord-coréen « d'un feu et d'une furie que le monde n'a jamais vus » s'il maintient « trop menaçant son comportement »

Ces déclarations ont été faites après la diffusion d'informations selon lesquelles la Corée du Nord aurait, à ce qu'il semble, créé une ogive nucléaire en miniature pour l'installer sur ces missiles.

Répondant aux menaces de Trump, Pyongyang a signalé qu'il soupèse sérieusement la possibilité de mettre en marche un plan pour lancer un missile sur l'île Guam, si Washington se livre à un quelconque acte de provocation et que si le leader de la Corée du Nord, Kim Jong-Un, décidait de prendre cette

décision, l'attaque serait lancée à n'importe quel moment.

Dans un récent communiqué, le gouvernement nord-coréen a mis l'accent sur le fait que les États-Unis essuieront une défaite honteuse et leur condamnation finale s'ils s'obstinent à poursuivre leurs aventures militaires, à maintenir les sanctions et les pressions extrêmes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/138021-la-chine-appelle-au-calme-les-etats-unis-et-la-coree-du-nord-pour-faire-baisser-la-tension>



**Radio Habana Cuba**